

下川原こども園

～2024年度 冬号～

<1歳児>



節分に鬼がきてから、公園へいくと保育者が鬼のお面をして、追いかっこを楽しんでいましたが…。鬼が子どもたちに追いかけてられている!?

<2歳児>

砂山のすべり台



節分の時、幼児組が掘った穴に興味をもち、温泉のように中に入ってみたり、さらに掘ってみたりして遊んでいた子どもたちの所にダンボールを置いてみたところ、砂山すべり台になりました。車やまつぼっくりを転がしてみたよ。さらに段ボール箱を重ねると、勢いがすごいことを発見!

年少組は安倍川駅まで散歩に行くと、菜の花やスイセンなど春を沢山見つけました。年中組はジャガイモの植え付けをしました。年長組は小学校との交流会で校舎を案内してもらいました。進級・入学と期待を胸に生活しています。

メイクインと男爵を植えたよ。沢山できますようにー☆年長組になったらみんなで何を作ろうかな?ワクワク♪

お別れ遠足



<4歳児>



3チームのたてわりグループに分かれて、広野海岸公園へ行ってきました。みんなで、力を合わせてフープくぐりやリレーをしました。やっぱり年長さんは速いすごいねー。みんなでたべたお弁当もおいしかったね♡

小学生との交流会



<5歳児>

寒い冬も子どもたちは、元気いっぱい!!走ったり、ジャンプしたりしてぽかぽかです。寒波が訪れた、ある朝「せんせー、みてみて、凍ってるー」と氷を見せてくれた子どもたち。花遊びをしていた水もお花も凍っていてびっくり!!



お花も凍ったよ

一年前はハイハイだったひよこ組の子どもたち。歩けるようになり、お姉さんの遊びにも興味深々。可動遊具に登って、ピョンピョン跳ねるって楽しいね。



<3歳児>

